

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 24. 8. 1892

Herrn Dr RICHARD BEER HOFMANN
ISCHL.
GRAZERSTRASSE 6.

Lieber Richard,
5 ich theile Ihnen mit, daß ich Samstag in Ischl eintreffen werde; wo ich wohne, ist
noch nicht bestimmt – LEOPOLD wahrscheinlich – möglich ELISABETH. –
Viele herzliche Grüße bis dahin! –
Meine Absicht ist es, Touren zu machen; jawohl, lachen Sie nicht; ich brauche
10 nothwendig physische Bewegung, vielleicht sogar Abmattung, um mich aus einer
unerträglichen Dumpfheit des Seelischen zu retten.
Ich freue mich auf Sie, ich hoffe sogar auf Sie.

Ihr
24. 8. 92 Wien

Arthur

© YCGL, MSS 31.

Brief, 1 Blatt, 3 Seiten, Umschlag, 515 Zeichen

Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Versand: 1) Stempel: »Wien 4/1, 24 8 92, 7–8N«. 2) Stempel: »Ischl, 25 8 9[2], 10 F«.

☞ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S.38.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann

Orte: Bad Ischl, Grazer Straße, Hotel Kaiserin Elisabeth, Hotel und Pension Rudolfshöhe (Leopold Petter), Wien